

Разговор о молодом поколении заставляет вновь затронуть тему архитектурного образования. Опыт работы в аттестационных комиссиях вузов говорит о разобщенности архитекторов-практиков и преподавателей (Андрей Боков, 27). Именно от архитектурных школ мы вправе ожидать особой чувствительности ко всему новому. Новые идеи и новые подходы. Новая стратегия и ответственность за судьбу планеты. Все это должно «перерасти в культ служения жизни на Земле и культ самой Земли, как основы этой жизни» (Александр Раппапорт, 25)

Молодежь и образование, отцы и дети, книги и сети (Константин Лидин, 18) Как не запутаться в сетях преобразований и пройти без потерь потрясения реформирования? Зону турбулентности помогает пережить юмор (Андрей Некрасов, 34, 44)

Зарубежный опыт и методики пригодятся в поисках пути. Вот в Германии студенто-архитекторов с учетом глобализации и хронической безработицы сразу готовят к практике не только в Европе, но и в Африке и Азии, где города не убывают, а стремительно растут, превращаясь в мегаполисы и для архитекторов полно работы (Барбара Энгель, 70)

Юбилей Юрия Гнедовского пришелся на зенит знойного лета. ПРОЕКТ БАЙКАЛ присоединяется к поздравлениям и дарит юбиляру прохладу любимого им озера (12)...

Фестиваль ЗВС, основанный 10 лет назад призван быть зеркалом архитектуры и градостроительства Восточной Сибири и, кажется, это зеркало нам опять не льстит (113-147).

Вся надежда на молодежь...

Елена Григорьева

проект байкал/
project baikal
3952 33-28-40

25

молодо / youngsters

While speaking about the young generation it is necessary to touch on the topic of architectural education again. The experience of working in university attestation commissions reveals that practicing architects and professors are very much unrelated (Andrei Bokov, 27). It is architectural school that is to be especially sensitive to new things. New ideas and new approaches. New strategy and responsibility for the planet's future. It should "grow into a cult of serving the life on the Earth and a cult of the Earth itself as the basis for this life" (Alexander Rappaport, 25)

Youngsters and education, fathers and sons, books and the net (Konstantin Lidin, 18) How not to get lost in the net of transformations and how to get through the reform disturbances without losses? Humor helps pass through the turbulence zone (Andrei Nekrasov, 34, 44).

Foreign experience and methods will be helpful in search of the way. In Germany, in view of the globalization and chronic unemployment, the students are already prepared for practicing not only in Europe, but in Africa and Asia, where the cities do not shrink but rapidly grow, becoming megapolises and providing architects with lots of work (Barbara Engel, 70).

Yuri Gnedovskii's jubilee fell on the peak of the hot summer. PROJECT BAKAL joins to greetings and gives him the coolness of his favorite lake (12)...

The Festival "Zodchestvo of Eastern Siberia" founded 10 years ago is intended to be a mirror of architecture and town-planning of Eastern Siberia. Again it seems that this mirror does not flatter us (113-147).

We hope for the youngsters...

Elena Grigoryeva